


《单词百科:offending是什么意思?offending怎么发音?offending的解释和用法》

英语单词offending是什么意思?offending怎么读?offending怎么发音?大哲网为您整理了offending的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!

offending怎么读

offending的读音:[ fend]

offending的意思

- 1、adj.不愉快的;厌恶的;
- 2、v.冒犯(offend的ing形式);

offending的反义词

- 1、unoffending adj.不惹人生气的，无害的;

offending的双语例句

- 1、I will say I honestly think, even at the risk of offending people.

即使有可能冒犯人,我也要说我真心所想的.

- 2、Ms Mann is working with young offenders and trying to break cycles of offending.

曼女士正在从事帮助少年犯的工作，试图打破犯罪的恶性循环。

3、The dentist commenced to dig, drill and finally fill the offending tooth.

牙医开始在那颗有问题的牙齿上挖洞，钻孔，直到最后把它补好。

4、The petty clerk was afraid of offending his boss.

这个小职员不敢得罪他的老板。

5、I hope I'm not offending your civic pride.

我希望我没有触犯到你市民尊严。

6、The offending paragraph was deleted.

令某些人不悦的那段话已经删除。

7、He was chased by killers after offending the criminal syndicate.

他因得罪了黑社会而遭到他们的追杀。

8、For warning an offending player, the umpire shows him a green card.

裁判出示绿牌表示警告犯规球员。

9、He cannot gamble on offending his boss.

他不敢贸然去得罪老板。

10、In such event the offending member or guest shall be trespasser.

在此情况下,违例的会员或嘉宾一概视作擅自进入论。

11、offending behaviour

违法行为

12、his offending remarks

他那伤人的话

13、But once Chinese people learnt of offending article much of that anger was genuine.

但是只要一次中国人就从这些不友好的文章中学到了真的怒火.

14、 But came to taking action against the offending colleagues, people were not so willing to act.

但是,如果谈话会得罪同事,可没有人愿意这样干.

15、 You are always abusing and offending people.

你总是出言不逊得罪人.

16、 the offending vehicle

违章车辆

17、 I decided to have the offending tooth removed.

我决定把这颗坏牙拔掉。

18、 He had no thought of offending you.

他无意冒犯你.

以上是大哲网为您整理的offending怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于offending

的用法、offending的释义、

offending的相关详情请点击：<https://dict.dazhe5.cn/offending>